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O presidente da Comissão de Direitos Humanos da OAB (Ordem dos Advogados do Brasil),
Lúcio Tadeu Ribeiro, afirmou que a Casa de Custódia não tem condições estruturais de
continuar funcionando no mesmo local. A afirmação foi dada em entrevista ao vivo no Jornal do
Piauí desta terça-feira (13). O presidente também reconheceu que o governo estadual não tem
condições financeiras de solucionar o problema.

  

"Precisamos do apoio e dos recursos do governo federal, se não for assim, não há como
resolver. Mas, a Casa de Custódia não tem condições de funcionar onde está".
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Lúcio Tadeu comentou que na manhã de hoje, foi encontrado um buraco na parede dapenitenciária de Parnaíba, o que confirmaria a necessidade de uma reforma geral. "A estruturaé tão precária que os detentos conseguiram cavar um buraco na parede com o ferro de umventilador". O capitão Anselmo Portela, diretor de presídios, afirmou que com o recurso jáconseguido junto ao governo federal conseguiu condições de construir outros dois presídios,além de ampliações e reformas. 
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"Mas reconheço que a situação ainda é difícil. Já pedimos à prefeitura que desapropriealgumas casas nas proximidades da Casa de Custódia, mas até agora não foi possível",completou o capitão.   Descoberta do Túnel  Anselmo Portela afirmou que já identificou 16 presos que seriam libertados pela quadrilha,apenas dois deles seriam piauienses. Ele disse ainda que os acusados levariam cerca de 30dias para chegar à penitenciária.  "A estrutura da quadrilha é grande. É certo que mais de um preso estivesse dando incentivofinanceiro para isso. Mas, nenhum crime é perfeito, mapeamos a região desde fevereiro edescobrimos tudo a tempo de evitar a fuga", concluiu o capitão.      Fonte: Cidadeverde.com
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